

Cuatro años de funcionamiento cumplirá Hospital Tobón Uribe

Cuatro años de funcionamiento cumplirá el próximo 26 de octubre el Hospital Pablo Tobón Uribe, situado al occidente de Medellín.

La jefe de relaciones públicas del centro asistencial, Luz Elena Jaramillo, afirmó que se aprovechará la oportunidad para informar al público sobre la labor que aquel viene realizando.

Dijo que se dispone de 240 camas que se mantienen prác-

ticamente copadas.

El hospital, añadió, tiene servicio de atención para las gentes pobres, las cuales pagan de acuerdo con sus recursos, previo estudio del Servicio Social de la institución.

Asimismo informó que con motivo de los cuatro años de vida del centro hospitalario, se harán algunos actos internos, principalmente de carácter artístico.